



Ploudalmézeau, le 28 janvier 2022

Les élèves de la classe de CE2

Ecole François Mitterrand de Portzall

Chère Madame le maire de Ploudalmézeau,

Elèves de l'école François Mitterrand de Portzall, nous souhaiterions obtenir le label : « aire marine éducative ».

Pour ce faire, nous aimerais devenir responsables de la plage du port, située près de l'anse, qui deviendrait une « aire marine éducative ». Depuis le début de l'année, nous avons déjà organisé plusieurs sorties sur cette plage, avec un intervenant de la CCPi, Claude de l'association rando-vomer, pour ramasser des déchets et faire ainsi un état des lieux des différents types de déchets présents sur la plage et ainsi comprendre leur origine.

Grâce à ce projet nous souhaitons :

- ✓ Acquérir plus de connaissances sur la mer et notre patrimoine,
- ✓ Rencontrer des professionnels et des porteurs de savoir connaissant la mer,
- ✓ Proposer des actions de protection de ce littoral;

Cette année, Océanopolis nous accompagne pour la découverte des espèces, la découverte du plancton grâce aux interventions régulières de Joëlle Pichon. Une scientifique d'Ifremer, Carole Dipoi, nous sensibilise sur les effets de la pollution plastique sur les animaux marins. Par exemple, elle nous fera découvrir le 17 mars 2022 l'impact de la pollution plastique sur les huîtres, en réalisant dans notre école une expérience.

Avec ce label "aire marine éducative", nous pourrons sensibiliser notre entourage sur la protection de notre littoral et partager avec nos familles, nos amis, toutes les connaissances que les professionnels nous confieront. Il nous semble important de bien connaître notre territoire pour en prendre soin et le respecter.

Nous espérons que vous accueillerez de manière positive notre demande par une délibération de votre conseil municipal, si besoin.

Par ailleurs, nous avons des questions concernant la gestion de cette plage. Pourrez-vous, s'il vous plaît, répondre à nos interrogations ou, à l'occasion, venir nous expliquer comment et par qui est gérée cette plage. Vous trouverez en annexe la liste de nos questions.

Nous vous prions de croire, Madame le maire, à notre profonde considération.

Thomas, Ilut, Erwan, melina, Maëlys, charly, Tim,  
Akino, Héloïse, Éléa / Léo / Hanno / Liam d,  
Cinéo, Liam T / Nathan ct nouk

## Annonce

### mes questions :

- A qui appartient la plage du port ?
- Qui nettoie la plage ? Est-elle nettoyée ? Si oui, par qui ?  
Tous les combiens de temps ?
- Y-a-t-il des contrôles de la qualité de l'eau ? Par -qui ? Où sont affichés les résultats ?
- Comment se passent les contrôles de l'eau et qui décide le drapeau rouge ?
- Est-il posé un bac à marée sur la plage du port, comme sur la plage de Kerdéniel ?
- Pouvez-vous nous donner le nom officiel de cette plage ?
- Quel âge a la plage ?
- Combien de personnes fréquentent cette plage ?